

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく

令和7年2月12日

第22号 場



さんさん
燐々

佐田の海関来校！ビッグスマイル集会を開催しました☆

2月3日（月）に、熊本県出身の力士である佐田の海関が来校されました。まずは、6年生と一緒に給食を食べたのですが、佐田の海関のひとくちの大きさに驚いていました。いつも飲んでいる牛乳パックも、佐田の海関が持つと、とても小さく見えます。その後、全校児童との交流会、その名も「ビッグスマイル集会」を行いました。佐田の海関への質問コーナーでは、相撲のことや、食べる量のことなど、佐田の海関が質問に答えてくださると、子どもたちから「え～。」や「おー。」など、歓声があがります。次に、6年生の児童がぶつかり稽古体験を行いました。子どもたちが懸命にぶつかっても、びくともしません。次々と投げ飛ばされていきます。それでも、たくさんの声援を受け、最後の子どもが佐田の海関を押し倒し、大盛り上がりとなりました。最後に、佐田の海関と全員がハイタッチを行い、交流会を終えました。佐田の海関との交流を通して、日本の伝統文化である大相撲に興味・関心が更に深まったようです。



5・6年生キャリア講話！6つの職種のお話を聞きました。

2月6日（木）に、5・6年生を対象にキャリア教育講話を行いました。今回は、警察官、パティシエ、保育士、パイロット、スポーツ選手、飲食業の方々をお招きし、実際に働く方々からお話を聴かせていただきました。今の職業を選ばれた理由、仕事をする上で大切にしていること、仕事のやりがいなど、それぞれの職業の観点からお話を聞いていただき、子どもたちは興味深く聴き入っていました。その職業を目指している子どもも、そうでない子どもも、「働く」ということや、これからの自分の生き方について考えることができました。



保育士



パイロット

スポーツ選手

飲食業

パティシエ

警察官

【お知らせ】

熊本県教育委員会から出されている「メール等を用いた児童・生徒との連絡等における教職員の適切な対応について（通知）」の中で、「児童・生徒との私的なメール等のやり取りを行わないこと」「業務上、児童・生徒とメール等を通じて直接的な連絡等が必要な場合は、校長に申請し、保護者の承認を得ること」とされています。児童との適切な対応を目的としていますので、保護者の皆さんにもお知らせします。